

### RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 024 Tanah Merah  
 Kelas / Semester : 6 (Enam) / 2 (Dua)  
 Tema 7 : Kepemimpinan  
 Sub Tema 2 : Pemimpin Idolaku  
 Pembelajaran ke : 1 (Satu)  
 Alokasi waktu : 10 Menit

#### A. KOMPETENSI DASAR dan TUJUAN PEMBELAJARAN

Kompetensi Dasar	Tujuan
<p><b>PPKN</b></p> <p>1.1 Bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai penerapan nilai-nilai Pancasila secara utuh sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari.</p> <p>2.1 Bersikap penuh tanggung jawab sesuai nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari.</p> <p>3.1 Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.</p> <p>4.1 Menuliskan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.</p>	<p>1. Siswa mampu mengidentifikasi nilai-nilai kepemimpinan dan contoh kegiatan dengan benar.</p>

#### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
<b>Kegiatan Pendahuluan</b>	Guru meminta siswa untuk memakai handsanitizer dan mematuhi protokol kesehatan, serta membimbing siswa untuk berdo'a dan mengucapkan salam sebelum memulai pembelajaran. Kemudian guru menanyakan kabar siswa dan keluarga, serta melakukan pretest secara lisan mengenai <b>meneladani tokoh/pemimpin dan belajar menjadi pemimpin yang amanah</b> kepada siswa sekaligus menyampaikan tujuan dan ruang lingkup muatan pembelajaran yang akan diajarkan oleh guru.
<b>Kegiatan Inti</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>Melalui arahan dari guru siswa melaksanakan <i>social distancing</i> dengan cara duduk berjarak dan menciptakan suasana tenang selama pembelajaran berlangsung.</li> <li>Dengan melakukan pengidentifikasian, siswa dibimbing guru untuk mampu mengidentifikasi nilai-nilai kepemimpinan dan contoh kegiatan dengan benar.</li> <li>Dengan mendengarkan serta memperhatikan guru, siswa mampu menjelaskan nilai-nilai kepemimpinan dengan benar.</li> <li>Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk bertanya tentang hal-hal yang belum di pahami pada materi tersebut.</li> </ol>
<b>Kegiatan Penutup</b>	Guru melakukan post test mengenai <b>meneladani tokoh/pemimpin dan belajar menjadi pemimpin yang amanah</b> serta merefleksi pembelajaran dan menyimpulkan hasil pembelajaran yang telah diajarkan. Guru memberi gambaran mengenai pembelajaran selanjutnya dan memberikan PR serta memberi informasi terbaru mengenai covid-19 kepada siswa kemudian membimbing siswa untuk berdo'a dan mengucapkan salam setelah selesainya pembelajaran.

#### C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Adapun penilaian pembelajaran yang dilakukan meliputi penilaian: Penilaian sikap, penilaian pengetahuan berupa Pekerjaan Rumah (PR).



Tanah Merah, 19 Mei 2021  
Guru Kelas VI A

**ITA CONSTANI, S.Pd**  
NIP. 19701212 199602 2 001